



向陽

千歳市立向陽台小学校

<学校教育目標>

- すすんで考える子
- すなおで思いやりのある子
- ねばり強くやりぬく子
- 明るくたくましい子

令和3年3月24日 発行

1年間のご支援、ありがとうございました！

校長 木谷 金吾

道路脇の雪山もほとんど解け、やや早い春の訪れを感じる今日この頃です。この1年間は本
 当に「コロナに始まってコロナに終わる」と言ってもいいほど、新型コロナウイルスに翻弄さ
 れた1年間でした。4月の新学期が始まって2週間も経たないうちに長い臨時休校となり、6
 月から学校は再開されたものの、運動会、修学旅行、参観日など様々な行事が変更や中止とな
 りました。さらに、臨時休校による授業時数を確保するため、夏休みもわずか1週間余りに短
 縮となりました。本当に、保護者の皆様には、各行事や教育活動の変更の度に、大変なご負担
 をお掛けしたところですが、ご理解とご協力をいただいたおかげで、全ての教育課程を無事に
 修了することができました。心より感謝申し上げます。

また、新型コロナウイルスの感染拡大防止対策として、子どもたちの健康観察をはじめ、ご
 家庭でも感染症対策や指導を徹底していただいたおかげで、子どもたち全員が感染することな
 く、健康的に過ごすことができました。あわせて、ご家庭のご協力に感謝申し上げます。

学校では先日、第39回の卒業証書授与式を執り行い、卒業生22名が立派に向陽台小学校
 を巣立っていきました。来賓や在校生のいない中、時間も短縮した形でしたが、6年生の保護
 者の方々が参加できたのは大変嬉しい限りです。今年度の6年生は、最高学年として活躍する場
 面が少なかったのが残念ですが、それでも新しいスタイルの行事等に前向きに取り組む姿勢は
 在校生に対して素晴らしいお手本となりました。中学校でも前向きな気持ちを忘れずに活躍し
 てくれることを願っています。在校生については、コロナ禍の逆境に負けずに乗り越えてきた
 頑張りを次年度に生かせるよう、本日、渡された「通知表」をもとに次の学年での目標を新た
 に考えて欲しいと思います。ご家庭で1年間の子どもの成長と一緒に振り返り、新たな希望や
 意欲を持たせる機会としてください。

さて、明日から春休みですが、新型コロナウイルスの新規感染者は減少傾向にあるものの、
 減少スピードが鈍化しており、リバウンドが危惧されています。また、変異株ウイルスの感染
 者も増加傾向にあることから、まだまだ予断を許さない状況です。春休み中も健康観察を継続
 するとともに、感染症対策の徹底をお願いいたします。

次年度こそは、少しでも新型コロナウイルスの感染拡大が
 収束して、子どもたちがもっとのびのびと笑顔で、安心して
 学習や運動に打ち込むことができるようになればと願ってい
 ます。本当にこの1年間、たくさんの支援やご協力をいた
 だき、ありがとうございました。



《 第39回卒業証書授与式 》

3月19日(金)、卒業する喜びや6年間の思い出をかみし
 めながら、無事、卒業証書授与式を挙行することができまし
 た。一人一人がしっかりとした態度で卒業証書を受け取り、
 未来への旅立ちの一步となる素晴らしい式となりました。

《 向陽っ子の新しいリーダーが決まりました 》

来年度の前期児童会役員認証式が3月1日(月)に
 行われました。よりよい向陽台小学校を継承していく
 ため、子どもたちの自主的な活動に期待しています。

前期児童会書記局		
会長	豊島 心優さん	(新6年)
副会長	駒木陽芽華さん	(新6年)
	河合 晃佑さん	(新5年)
書記	龍野 世奈さん	(新6年)
	細見 仁さん	(新5年)
	石辺 琉華さん	(新4年)

お世話になりました

令和3年度当初人事異動により、この3月末をもって5名の職
 員が転出・ご勇退することになりました。これまでの保護者・地
 域の皆様の温かいご支援・ご協力に、厚く感謝申し上げます。

徳田 和之 教頭(本校勤務2年) 石狩市へ転任

素敵な笑顔と元気いっぱいの向陽っ子に囲まれた、あっという間の2年間でした。保護者の皆様や地域
 の方々にも多大なご協力を頂き、日々の教育活動に当てることができました。向陽台小学校で学ばせて頂
 いた経験を生かし、新しい赴任校でも頑張っていきたいと思ひます。本当にありがとうございました。

佐々木綾香 教諭(本校勤務7年) 江列市へ転任

明るく元気いっぱいの子どもたちと過ごした5年9ヶ月、楽しく充実した日々でした。このような日々を過ご
 すことができたのも、いつも温かく支えてくださった保護者の皆様や地域の方々のおかげです。向陽台小学校で
 の思い出を胸に、新任校でも私らしく全力を尽くしていきたいと思います。本当にありがとうございました。

関口 修治 教諭(本校勤務1年) 千歳市内へ転任

玄関先で子どもたちには、「おはようございます。」という明るい挨拶に元気をもらっていました。また、
 「ありがとうございます。」という言葉をいっぱいかけられ、子どもたちが感謝の気持ちを大切にし
 ていることが伝わってきました。そんな向陽っ子と過ごせたことが、私の『宝物』となりました。

小嶋美恵子 事務職員(本校勤務1年11ヶ月) 千歳市内へ転任

短い間でしたが、素直で元気な子どもたちに囲まれ、とても充実した日々を過ごすこと
 ができました。また、保護者の皆様や地域の方々にも支えていただき、感謝の気持ちでい
 っぱいです。本当にありがとうございました。

宗川 純江 学習指導員(本校勤務7ヶ月) ご勇退

8月末から7ヶ月間、短い間でしたが学習指導員として大変お世話になりました。素直で優
 しい子どもたちの笑顔に毎日癒やされながら楽しく過ごすことができたこと、本当に感謝いた
 します。本当にありがとうございました。

4月行事予定から

1日(木)	学年始休業(～6日)	16日(金)	短縮5時間授業(下校…1年生12:00、2～6年生13:45)
6日(火)	入学式準備(新6年生登校 9:20～)	19日(月)	前期委員会①(6校時～計画) SC来校日
7日(水)	着任式・始業式(2～6年生)※校内放送 入学式(1年生) 1時間授業(2～6年生給食無し…下校9:30)	20日(火)	参観日①(5年生) 本の森開館 二計測(あおぞら、1・2年生) ALT
8日(木)	1年生2時間授業(下校10:30) 清掃開始 給食開始(2～6年生) 1年生下校指導(10:30～)	21日(水)	60分授業②(3～6年生) 知能検査(2・5年生)
9日(金)	1年生3時間授業(下校11:40) 1年生下校指導(11:40～) 交通指導員講話(11:20～11:35)	22日(木)	参観日①(あおぞら、4年生)
12日(月)	1年生3時間授業(下校11:30)	23日(金)	前期委員会②(6校時)
13日(火)	参観日①(6年生) 1年生4時間授業(下校12:10～4:30) ALT 二計測(3・4年生)	25日(日)	開校記念日
14日(水)	前期児童会委員決定 60分授業①(3～6年生) 二計測(5・6年生)	26日(月)	参観日①(3年生) 前期児童会委員認証式(全校朝会・校内放送)
15日(木)	標準学力検査(2～6年生)	27日(火)	参観日①(2年生) ALT
		28日(水)	60分授業③(3～6年生) 避難訓練(火災・予告有)
		29日(木)	昭和の日
		30日(金)	前期児童会総会(校内放送)